

23 09/01/25

OPINIÓN





TIRO DIRECTO DE SAMUEL PARA ADRIAN Y COQUETEO CON MORENA

Fuentes del Palacio de Gobierno aseguran que miembros del
equipo del gobernador Samuel
García sabían que el alcalde de
Monterrey, Adrián de la Garza
tendría actividades públicas este
miércoles para presumir logros en
sus primeros 100 días de trabajo
y que por ello se guardaron hasta
ayer el veto a la actualización del
catastro del municipio, con tal de
aguarle la fiesta.

Adrián recorría algunas colonias del norponiente de la ciudad, y subía a sus redes videos destacando acciones en sus primeros 100 días, donde además resaltaba su mensaje: "Monterrey es más fuerte que Samuel García". Al mismo tiempo el gobernador intentaba moverle el tapete al enviar al consejero jurídico del Gobierno, **Ulises Carlín**, al Congreso local para entregar el veto al predial.

Mientras tanto, el alcalde regio señala que en estos primeros días han trabajado para devolverle la tranquilidad a la gente, mediante más seguridad en las calles, mayor iluminación, y patrullajes constantes, además de rehabilitación de decenas de hectáreas de espacios públicos y agilización de la movilidad.

SE CALIENTA AMBIENTE POLÍTICO

Los ánimos también se encendieron en otros frentes. El mandatario también arremetió contra el alcalde de **Santa Catarina, Jesús Nava**, quien dejó las filas de **Movimiento Ciudadano** para sumarse a **Morena**, a quien señala por politizar los temas estatales.

Mientras que el coordinador de la bancada del PAN, **Carlos de la Fuente**, dijo que los vetos del gobernador es un síntoma de que está "traumado" porque Adrián de la Garza le ganó la alcaldía de Monterrey a **Mariana Rodríguez.**

Nos dicen que este enfrentamiento entre el gobernador y los legisladores de Movimiento Ciudadano con diputados del PAN y PRI se va a intensificar en este 2025. Lo interesante es cómo actuarán los diputados de Morena, quienes tendrían que ser espectadores y no meterse en un pleito que no es de ellos.

COQUETEO CON MORENA

Ante la falta de recursos, anoten que el alcalde de **Guadalupe**, **Héctor García**, ya se moviliza por distintos rumbos a los esperados, con tal de conseguir dinero para sus proyectos correspondientes a 2025.

Dicen los que saben, que Héctor García sostuvo en los últimos días algunas reuniones con gente de **Morena**, gente de la dirigencia nacional, con la intención de promover desde la **Ciudad de México** recursos para proyectos de bienestar para **Guadalupe**.

Lo cierto es que el presidente municipal, como muchos otros ediles del estado, también anda molesto con el gobierno estatal porque no le ha cumplido lo acordado para diversas obras.

Recordemos que este año, prácticamente se ejercerá el mismo presupuesto de 2023, ya que Samuel García no aceptó las modificaciones del Congreso, y ejercer un presupuesto no actualizado afecta a todos los alcaldes, del color que sean.

Ante ello, en los pasillos del partido guindo, o sea, Morena, comentan que se ha abierto el diálogo para que con miras al 2027 el alcalde de Guadalupe haga lo mismo que Jesús Nava, de Santa Catarina, que abandonó al MC y pasó a formar parte de las filas de la 4T.